



# 三尻中学校だより

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

今年度のスローガン「自主・自律」

自主・・・他からの干渉や保護を受けず、独立して事を行うこと。  
自律・・・他からの支配や助力を受けず、自分の行動を自分の立てた規律に従って正しく規制すること。

平成27年 4月号

日 曜	5月行事等
1 金	PTA総会・授業参観・懇談会
2 土	開校記念日
3 日	憲法記念日
4 月	みどりの日
5 火	こどもの日
6 水	休日
7 木	生徒会の日・学総(予)・内科検診
8 金	全校朝会(人権)・登校指導
9 土	
10 日	
11 月	職員会議・安全点検
12 火	生徒朝会・英語スピーチオーディション
13 水	教研主任会
14 木	体育祭練習・歯科検診
15 金	体育祭練習
16 土	
17 日	
18 月	学年会・尿検・体育祭練習
19 火	体育祭予行・尿検(二次)
20 水	体育祭練習
21 木	体育祭練習
22 金	体育祭準備
23 土	体育祭
24 日	体育祭予備日
25 月	振替休業日(5/23)
26 火	学年朝会・月曜日課・通信陸上・眼科検診
27 水	学校訪問
28 木	内科検診
29 金	振替休業日(5/30)
30 土	金曜日課(弁当持参)・教育実習開始
31 日	修学旅行①・弁当持参・1・2年水曜日課

## 27年度の方針

平成27年度がスタートしました。昨年度は「文武両道」のスローガンを掲げ、生徒とともに全職員一丸となって目標達成に向け取り組んでまいりました。結果、生徒たちも教職員も文武両道の精神は定着してきたと思います。そこで今年度は、さらにレベルアップを図るため自主的・自発的な生徒活動が出来るよう取り組んでまいります。今年度のスローガンを「自主・自律」と定め生徒の「生きる力」をさらに伸ばしていきたいと考えています。

具体的な取組として

- (1)各学年の学級委員や部活・委員会の委員長を招集し「リーダー研修会(仮称)」を開設、生徒の自治意識を高める取組を進めます。
- (2)清掃の時間を有効に活用します。  
清掃活動を放課後に変更し、ローテーションで清掃活動、体力向上の取組を実施することにより、今までより受け持つ清掃範囲が広がり責任ある仕事内容を求め、責任感を養う取組とします。
- (3)地域、小・中合同での防災教育の推進を図ります。  
中学生が中心となって、小学生・幼稚園生や地域の老人等を支援しながら、地域ぐるみの避難訓練等を実施し、防災教育の推進を図る。地域と手を携えた防災教育を実施します。
- (4)委員会活動や生徒活動の活性化を目指します。  
昨年度以上に委員会活動等を活性化させ、様々な場面で委員会による活動を進めます。

今年度「新生三尻中」を目指し、生徒のために全力を尽くしますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力をお願いいたします。

## 3年生に感謝

卒業式の準備に引き続き、準備登校・入学式の準備と3年生が素晴らしい活動を見せてくれました。教室内外の清掃を始め、入学式会場のシートを丁寧に拭いてくれたり、隅々まで綺麗にしてくれました。新年度気持ちよくスタートが切れたのは、陰で努力してくれた3年生のおかげです。君たちの「誠意」には、後輩達も「誠意」を持って対応してくれるはず。三尻中を支えるのはやはり3年生ですね。3年生の諸君、心より感謝します。ありがとうございました。これからも三尻中を宜しく願います。



## 第69回入学式開催



5年ぶりの季節外れの小雪が舞う中、第69回三尻中学校入学式が開催されました。新入生181名を迎え、全校生徒数553名の新生三尻中が船出しました。

黒田愛美子さんによる新入生の決意は、大きな希望・期待にあふれる力強い内容でした。また、関川大地さんが代表として教科書を受け取ってくれました。新入生それぞれが実りある中学校生活を送れるよう先生方も頑張りますので、新入生は1日も早く中学生としての自覚と責任を持った行動が取れるようにしてください。期待しています。

## 春爛漫

今年は桜の開花が早く入学式を待たずに満開となりました。満開の桜の中で正門に入って右手に2本のひっそりと咲いている「熊谷桜」があります。この「熊谷桜」は、桜ファンクラブ横田透会長様をはじめとし、小林県議会議員様・飯田様、他大勢の皆様のお力で移植された貴重な八重桜です。

来年も再来年も、そして永遠に美しい花をつけられるよう大切にしてください。



